

Polsek Cipaku Gelar Giat Sambang dan Silaturahmi ke Tokoh Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Dec 31, 2024 - 15:43



Ciamis – Anggota Polsek Cipaku Polres Ciamis, Aiptu Agus Susanto dan Aipda Nur Hasyim, S.H., melaksanakan giat sambang dan silaturahmi ke tokoh masyarakat, H. Toto Heryanto, di Dusun Pari, Desa Buniseuri, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis, (31/12/2024).

Kegiatan yang dilaksanakan pada pukul 10.10 WIB ini bertujuan untuk mengajak masyarakat memanfaatkan lahan pekarangan untuk menanam tanaman pangan

atau sayuran sebagai dukungan terhadap Program Pemerintah tentang Ketahanan Pangan.

Selain itu, petugas juga mengimbau warga untuk selalu menjaga kewaspadaan terhadap gangguan kamtibmas, termasuk ancaman Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), menjaga silaturahmi antarwarga, dan menciptakan lingkungan yang aman serta kondusif.

Anggota Polsek Cipaku juga mengingatkan para pengguna kendaraan untuk selalu mematuhi aturan keselamatan, seperti menggunakan helm, serta mengajak masyarakat segera melapor kepada bhabinkamtibmas atau Babinsa jika ada hal yang mencurigakan.

Kapolsek Cipaku, IPTU Adharudin, menyampaikan bahwa giat sambang dan silaturahmi ini merupakan salah satu upaya Polsek Cipaku untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus memperkuat hubungan sinergis dalam menciptakan keamanan dan ketertiban. "Kegiatan seperti ini penting untuk memberikan edukasi langsung kepada masyarakat agar lebih peduli terhadap keamanan lingkungan dan mendukung program pemerintah, terutama ketahanan pangan," ujarnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., memberikan apresiasi terhadap giat sambang Polsek Cipaku. "Upaya seperti ini sangat efektif untuk membangun hubungan baik dengan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Terima kasih kepada Polsek Cipaku atas dedikasinya, dan mari kita terus tingkatkan sinergi antara Polri dan masyarakat demi menjaga wilayah Ciamis tetap aman dan kondusif," tuturnya.

H. Toto Heryanto, selaku tokoh masyarakat, menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan Polsek Cipaku. "Kami sangat mendukung program ini. Dengan adanya arahan dari pihak kepolisian, kami jadi lebih sadar pentingnya menjaga keamanan lingkungan sekaligus memanfaatkan lahan untuk kebutuhan sehari-hari. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan," ungkapnya.

Giat sambang dan silaturahmi ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta mendorong partisipasi aktif warga dalam mendukung ketahanan pangan dan menjaga keamanan lingkungan.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,